

C'est au Centre d'Histoire de la Résistance et de la Déportation (CHRD) de Lyon, que le président du comité Lyon-ouest, Pierre Dargère, avait donné rendez-vous à ses sociétaires pour voir l'exposition consacrée à la "Génération 40", qui s'appuie sur le livre de notre sociétaire Madame Denise Domenach-Lallich. Dix-sept membres de la Section ont répondu présent, mercredi 27 mars, dont le Président Michel Nielly et le Vice Président Jean Pierre Pinaton, ainsi que le Docteur Madeleine Leprêtre-Sèche. Ils ont pu découvrir et lire de nombreux documents très émouvant qui montrent une forte et vivante fibre patriotique dans l'engagement de ces jeunes.

Puis ce fut le témoignage précieux et bouleversant de Madeleine dont les parents tenaient une des maisons d'accueil d'enfants, notamment juifs, dans le village des Justes, au Chambon sur Lignon, alors qu'elle n'avait que deux ans... Quelque 70 ans après, elle a revu avec émotion et joie, ce mercredi, le sociétaire Vincent Banssillon que ses parents avaient hébergé dans leur maison appelée " Tante Soly ". En résumé un bon exercice de Mémoire pour enrichir notre transmission des valeurs républicaines.